

Auxonne. Voyage itinérant féminin 2023 : 33 cyclotouristes ont pris la route

Cécile ROBERT (CLP)

Samedi matin, [le club des Cyclos-randonneurs auxonnais \(CRA\)](#), présidé par André Cuzzolin, a accueilli à son local de la porte Royale, 33 dames, dont une non-voyante, issues de 14 clubs FFCT de Côte-d'Or (Fédération française de cyclotourisme) avant leur départ pour le Voyage itinérant féminin de 319 km avec 3 000 m de dénivelé positif. Elles avaient trois jours pour pédaler jusqu'à Malbuisson (Doubs), en passant par la Suisse.

Trois accompagnateurs

« Après une dégustation de vin, la visite d'une fromagerie, du [château de Joux](#), et une boucle en Suisse le deuxième jour, ces dames sont rentrées à Auxonne ce lundi 19 juin, accompagnées sur les 30 derniers km par quelques licenciés du club des Cyclos-randonneurs auxonnais », explique Anne-Marie Bourdillat, de la Commission féminines Codep de cyclotourisme. « Seuls trois messieurs ont eu l'autorisation de les suivre, un accompagnateur en voiture avec les bagages, un autre à vélo pour réparer les éventuelles crevaisons et assurer la sécurité, et le pilote du tandem d'une dame non-voyante. »